

PROFESSION BANLIEUE

FEMMES-RELAIS : QUELLE PLACE DANS L'INTERVENTION SOCIALE ?

1er janvier 2000



Avec : Marie-Madeleine BLANCHARD, Thérèse BOUVIER, Luc CARTON, Sabina DAL VERME, Sonia FAYMAN, Marie-Hélène HASSAN, Martine JUSTON, Thierry LE LAY, Christine LOUDHINI, Bénédicte MADELIN, Élisabeth MAUREL, Catherine NEVEU, Bernard TOPUZ, Jacqueline ZARKA.
Épuisé, consultable à Profession Banlieue.

Sommaire

Ouverture de la journée

La perception des femmes-relais par les usagers et les responsables institutionnels de Seine-Saint-Denis : présentation des résultats de la recherche-action, Thérèse Bouvier

La médiation sociale et culturelle dans le processus d'intégration sociale : état des lieux, premières observations, Sonia Fayman

Des médiatrices culturelles dans le secteur de la santé : les apports d'une expérience en Italie, Sabina Dal Verme

Proximité, savoirs sociaux, compétences, qualification : des complémentarités fondatrices de professionnalité ?, Luc Carton

En conclusion de la matinée : Quelles perspectives pour les femmes-relais ?

Table ronde

- La place et la position institutionnelle des femmes-relais : trois propositions développées en Seine-Saint-Denis, Christine Loudhini

- De la complémentarité du travail social et des réseaux associatifs

Quelques réflexions pour une ouverture..., Élisabeth Maurel

En conclusion

Annexes

90 pages.

- **Emplacement** : Accueil > Publications et Ressources > Les publications de Profession Banlieue > Les Actes de Rencontres >
- **Adresse de cet article** :
<https://www.professionbanlieue.org/Femmes-relais-quelle-place-dans-l-intervention-sociale>